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2022～2023年度 RIテーマ 

イマジン ロータリー 
地区活動方針「 未来を描こう、笑顔でつなごう 」 

～一人一人のチャレンジを力に！変化に対応できるクラブを目指して～ 

第1487回例会（当年度第21回の記録） 
 

□令和4年12月21日（水）18：00～19:00 

□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 

□開会の点鐘 秋田会長 

□ロータリーソング「四つのテスト」      

□会長挨拶               秋田 敬治 

 皆さんこんばんは、本日も例会にご

出席いただきありがとうございます。 

 本日は本年最終例会でクラブアッセ

ンブリーでは上半期事業報告をさせて

いただきます。先週はヒルトンホテル

のクリスマス家族会で大切なクラブの

親睦の場に、会員の皆さんのご家族を

含めて74名の多くのご参加をいただき

ありがとうございました。猪子親睦活動委員長並びに委

員の皆さん大変お世話になりご苦労様でした。わたくし

事ですがクリスマス家族会に参加した長女から「懐かし

いＲＡＣのお友達ＯＧに会えて嬉しかったこと」「孫娘

がマジックのお手伝いで机が浮いているのにびっくり

したこと」「自分の家にあるコップを叩いて点鐘のマネ

をしていること」などＬＩＮＥを通じて私に感動を伝え

てくれました。 

これにて開会挨拶とさせていただきます。 

□ニコボックス（ABC順） 
☆秋田敬治君 今夜は本年最終例会です。半年間ご協 
       力ありがとうございました。まだ半分 
       終ったばかりで、気が抜けません。コロ 
       ナに負けず、正月明けに元気に顔を合わ 
       せましょう！ 
☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 
☆井上雅樹君 例会に出席できたので。 
☆猪子裕史君 クリスマス家族会親睦委員の皆さんの 
       お陰で楽しく行う事が出来ました。あ 
       りがとうございました。 
☆  本年最後の例会です。今年もいろいろ 
       ありましたが、来年も有意義なロータ 
       リー活動ができる様に健康に留意して 
       いきたいと思います。 
☆梶原誠二君 例会に出席できたので。 
☆小島三男君 本年最後の例会になりました。これか 
       らも楽しい例会にして行きましょう。 
☆長橋國和君 先日のクリスマス親睦会での会長賞有 
       難う御座いました。２４日のクリスマ 
       スイヴに家族で楽しませていただきま 
       す。 
☆永田 正君 秋田会長上半期おつかれ様でした。残 
       り半年もお世話になりますが、宜しく 
       お願いします。 
☆長屋慎二君 トラ年からウサギ年となります。来年 
       はＲＣの皆様方がピョンピョン跳びは 
       ねる躍進の一年となります様に願って 
       おります。皆様、良い年をお迎え下さい。 
☆大塚省治君 年内お世話になりました。皆様すこし 
       早いですが良いお年をお迎えください。 
☆佐藤祐造君 今年もお世話になりました。皆様よい 
       お年をお迎え下さい。 

出席 

報告 

会 員 総 数 38名 
出席会員数 24名 

63.16％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 
（12/7） 

100％ 

1月のお祝い事 
 

 ♪会員誕生日おめでとう 

  松前 憲典君（ ３日） 野田 義広君（  6日） 

  猪子 裕史君（13日） 伊藤恒二郎君（22日） 

 ♪会員配偶者誕生日おめでとう 

  加藤智恵子様（19日）  

 ♪結婚記念日おめでとう 

  大塚省治ご夫妻（14日）佐藤祐造ご夫妻（19日） 



 

 

会 長  秋田 敬治君  

 今日で秋田年度の前半戦が終了します、会員の皆様

のご協力のお陰で会長としての上半期を大過なく過ご

すことができました。ここ3年ほどコロナ感染症対応の

影響で年間行事予定の全てを完了することは出来ずに

終わっておりました。今年度上半期が幸運に恵まれた

ことに感謝し、この場をお借りしてあらためて厚く御

礼申し上げます。ロータリー年度は「上半期が終われ

ば終わったようなもの」とパスト会長の方々はおっ

しゃいますが、今年度は通常の事業の他に松岡ガバ

ナー補佐の大きな分区行事が二つ残されております、

IMとWFFです。コロナ感染症拡大第８波による影響はま

だ判断しかねますが、皆様方には重ねてご協力のほど

お願い申し上げます。 

 今年度初めに会長方針で申し上げましたが「一年

中、一番楽しめるロータリー活動」といった切り口で

上半期事業から「今年の１０大ニュース」を選び報告

いたします。 

 秋田の独断と偏見で楽しくて良かったことが8件  

→第1位はクリスマス家族会・第2位花火例会・第3位小

学生ミニサッカー大会・第4位津島RC70周年記念・第5

位創立32周年記念例会・第6位西尾張分区ゴルフ競技

会・第7位ガバナー公式訪問・第8位青少年交換学生受

入。  

 残念だったことが2件 

→第9位松本正暢君急逝・第10位地区大会2日目です。

会員の皆様にとって楽しかったこと、印象に残ったこ

とはどの事業だったでしょうか？下半期も上半期に増

して積極的にご参加の程よろしくお願いいたします。 

 これにて本年最終例会を閉会させていただきます、

皆様よい年をお迎えください。 

 来春1月12日木曜日お昼に真清田神社で、元気な顔で

お会いしましょう！ 

第２弾 小学生ミニサッカー大会映像視聴 
案 内 加藤 辰己君 

＊＊＊＊＊ 青少年交換学生だより ＊＊＊＊＊ 
柴田采芽さん（留学先フランスより） 

  

 日本の年越しは、家族や親戚と過ごすことが多いで
すが、フランスの年越しは友達と過ごすのが一般的だ
そうです。 

 私も、友達と11人で年越
しパーティーをしました。 
私の友達は、除夜の鐘、お
せち、年賀状、お年玉など
の伝統的なものがあること
に驚いていました。日本と
は全く違う貴重な体験がで
きました。 
 12月はたくさんのイベン
トがありました。どのイベ
ントもすごく盛り上げって
いましたが、今年フランス
で一番盛り上がっていたの

はクリスマスでも年越しでもなく、ワールドカップ
だったと思います。フランスの試合がある日は必ずテ
レビの前に集まって、食事をしながら観戦しました。
ワールドカップ決勝の日には、体育館に行ってフラン
スを応援しました。 
 フランスは惜しくも負けてしまいましたが、次の
ワールドカップも応援のためにフランスに戻ってくる
とホストファミリーと約束しました。 
 ワールドカップがある年にフランスに留学に来るこ
とができてよかったです。 

□上半期報告 

☆鈴木宣宏君 例会に出席できたので。 
☆  急に寒くなり、大変です。やはり体に 
       こたえますね。早く暖かくなるように 
       願います。 
☆鵜飼俊光君 一年間、お疲れ様でした。又、来年も 
       楽しみましょう。 
☆山田 満君 例会に出席できたので。 
☆矢野智光君 今年も一年間、本当にありがとうござ 
       いました。いろいろな貴重な経験をさ 
       せていただきました。来年もまた引き 
       続きよろしくお願いします。 

ガバナー補佐 松岡 正浩君 
ＷＦＦの企業広告協賛ご協力のお願い 



 

 

真っ盛り、１/１５には皆さん是非投票に行きましょ
う。前回の市長戦の投票率をご存じでしょうか？なん
とたった２７％です。これでは、県や国に何をお願い
してもダメでしょう。中核市が泣きます。名岐高速道
路の開通、一宮サービスエリアのスマートインター、
新濃尾大橋などいろいろなプロジェクトがありますが
私は、一宮市の活性化には、一宮ハイウェイオアシス
プロジェクトが一番有効であろうと思います。３つの
プロジェクトはすでにそれぞれ進んでいるので、順番
を変えることは難しいでしょうが、一宮市に一番有効
なプロジェクトは一宮ハイウェイオアシスプロジェク
トであることは間違いがないでしょう。 
 皆さんこのプロジェクトのことは、頭の片隅に入れ
ておいてください。あの時、新春例会で言ってたな～
と。 

□４ＲＣ代表会長挨拶    関戸 徹様（一宮ＲＣ） 
 皆さんあけましておめでとうございます。今年も早
11日過ぎてしまいました。今年に入れば何かが変わる
と思っていた方は考え直してください。こちらが動か
ないと何も変わりません。 
 さて昨年は、前半ウクライナにロシアが侵攻し戦争
が始まってしまいました。皆さんご存じのようにこの
戦争はいまだに終わっていません。これは、経済的だ
けでなく、人道的にも全く憂慮すべき事態でありま
す。一日も早くこの戦争が終わることを願ってやみま
せん。 
 また喜ばしい話では、サッカーのワールドカップで
日本は、優勝経験のあるドイツとスペインを破り予選
リーグを突破しました。これはいったい誰が予想をし
たでしょうか？決勝トーナメントでもクロアチアにPK
戦で負けましたが、まったく互角に戦いました。まっ
たくもって本当に「ブラボー」なことでした。 
 さて今年は私の大好きなラグビーのワールドカップ
がフランスで始まります。日本は、９/１０から、チ
リ、イングランド、サモア、アルゼンチン、と予選
リーグを戦います。フランスですから「トレビアン」
になるとよいですね。 
 さて、話を地元一宮に向けましょう、今市長選の

第1488回例会（当年度第22回の記録） 
 

□令和5年1月12日（木）12：30～13：06 

□会場 真清田神社 参集殿 

□開会の点鐘 森会長（尾西ＲＣ） 

□閉会の点鐘 秋田会長 

□国歌「君が代」・「1月1日」 

 ロータリーソング「奉仕の理想」 

□ゲスト 青少年交換学生 ポリンさん     

        一宮４ＲＣ合同新春例会 

出席 

報告 

会 員 総 数 38名 
出席会員数 29名 

76.32％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 

（12/14） 
100％ 

一宮４Ｒ会長・幹事 代表参拝 

  一宮市副市長 福井様           真清田神社 辰宮司 



 

 

次回 2023年1月25日（水）の例会予定 
 

例会変更 

ゆったり例会 

18：00～ 魚辻 

（バス利用 17：25 一宮商工所集合） 

   内田 泰潤徳君 

（昭和26年12月22日生れ） 
 

「小さなひとり暮らしの物語」 
 

私は今年、令和５年で７１歳になり

ます。うさぎ生まれの年男です。 

私はホントに７０年も生きてきたの

だろうか？不思議な気持ちになるこ

とがあります。２年前は、大病を患

い２カ月もの入院生活でした。ＩＣＵに４０日もいま

して大変でした。（大体、発病してから７日間もほっ

ておかれたので更にひどくなりました）それまでは入

院などしたことがなく、元気イッパイでしたので油断

しましたね。 

ひどかった割には、特に後遺症も無く今は元気です。 
 

８年前に妻を見送り、又昨年は私の父親を見送りまし

た。父親は９４歳まで元気でいましたのでよくここま

で生きたと十分に満足してました。 

妻は６０歳で病気で亡くなりましたので本人としては

残念だったでしょう。 
 

私の家は、大変古い家なのでいろいろな事で困りま

す。過去は、家電製品販売業と総合スーパーを経営し

ていました。今のようにパートさんや従業員が自分の

家から来る事がなく、ほとんど私の家に住み込みをし

ていました。最高の時は家族を含め２０名位はいまし

たね。毎日が大変にぎやかでした。しかし段々と少な

くなり、今はパートさんや従業員も自分の自宅から来

てますので住み込みはないです。子供も結婚独立しま

してとうとう今は私一人です。 

ホント、毎日が“小さなひとり暮らしの物語”です。 
 

この歳になってつくづく思います。結局は人生はなる

ようにしかならないみたい。 

人生はコレが正解などという答えはないでしょう。 

過去のことを悔やまない 未来のことを心配しない 

いい人生を送りたいと思ったら、今日という日を丁重

に生きる事ですかね。 

年男年女 今年の抱負  
外への扉をどんどん開けて、走ったり転んだりしなが

ら、心も体も強くなってきたような気がします。 

第二の人生は、私の大切な人たちを意識する人生。 

ようやく「ひとりでは生きていけない」ことに気付き

始めて、周りをゆっくりと見ることができるように

なってきたのは、つい最近のこと。元気な時も、落ち

込んだ時も、一緒にそばにいてくれる「家族」や「友

だち」に甘えてしまうけれど、それが当たり前ではな

いことを意識して、何気ない毎日をこれからも大切に

生きていきたいと思います。             

春木 和美君 

（昭和38年9月19日生れ） 
 

「今年の抱負」 
 

2023年は「卯年」です。年女として

「今年の抱負」を述べる機会をいた

だいたということは、私は今年「還

暦」ということです。 

「還暦」とは、十二支（じゅうに

し）と十干（じっかん）を組み合わせた干支（えと）

が関係していて、全部で60種類になる組み合わせが一

巡するのが、生まれてから60年目。「生まれた時と同

じ暦に還る」という意味から「還暦」と呼ぶように

なったそうです。ということは、第二の人生の始まり

ということですね。 

第一の人生は、自分自身の為の人生。 

何もない状態で生まれてきて、周りの人たちに守られ

ながら、多くのものをいただいて、生きてきました。

岩田 真周君 

（昭和50年2月1日生れ） 
 

「今年の抱負」 
 

 今年で４度目の年男を迎えまし

た。この原稿を書くことにより、年

齢など普段は気にせず過ごしていま

したが、現実は厳しいもので、体の

可動域が狭くなり柔軟性はなくな

り、体力的にも衰えを感じます。年男として抱負を書

く前に今年一年はどんな年であるのか。 

 先ずは、令和５年(2023年)は「癸卯（みずのと

う）」の年になります。 

「癸（みずのと）」とは、 

十干（じっかん）の10番目の癸（みずのと）になり区

切りや次の始まりを表し、五行の 木 火 土 金 水 で

表すと「水」の性質になり、陰陽では「陰」の気質に

なります。このことから「癸（みずのと）」は性質が

雨に例えられ、大地を潤し実り豊かにし新たな生命が

成長しようとする状態を表します。 

次に十二支の「卯（う）」とは、 

干支で表すと４番目になり、方角で表すと「東」にな

ります。 

 卯からは、門を開く、分ける、区切る、春に芽吹

く、草花が成長するなどの意味を持ち、ウサギが跳躍

する姿から飛躍、向上という意味ももちます。 

今年は『活力に満ち溢れ、物事が飛躍・向上・成長

し、物事の区切りとなる年』とされています。 

令和５年は、新しいことに挑戦するのに最適な一年、

物事が育つ一年という年にあやかり、いろいろなこと

に挑戦していきたいと思います。 

 平成31年から新型コロナウィルスと共に行動制限な

ど自粛することも多い中過ごしてきましたが、新しい

年と共に行動制限も緩和されたものの、まだまだ深刻

な状況の中にあります。こんなときこそ自身を成長さ

せようと思い、目標は掲げ衰えていく身体を整え体力

作りと健康管理に努め、新たな資格の取得などにも挑

戦していきたいと思います。 

 この不況の先に明るい未来があることを信じて頑張

りたいと思っています。 


